



Compte rendu du 2^{ème} Conseil d'établissement

Le conseil d'établissement est une instance consultative, appelée à aborder toutes les questions relatives à la vie éducative, pédagogique, pastorale et matérielle de l'établissement. Il s'agit d'un lieu privilégié de rencontre, de dialogue et de concertation entre tous les membres de la communauté éducative.

Ce 2^{ème} conseil d'établissement s'est donc tenu le mercredi 23 Juin à 20h00 à l'école Saint-François Régis, en respectant toutes les consignes sanitaires en vigueur.

Personnes présentes : **OGEC** : Capeillère Matthieu, Chabal F.Régis, M. Arnaud ; Thérèse Boulon ; **APEL** : Failla-Mulone Fanny ; M.Florence Boyer ; Laetitia Chomarar ; **parents d'élèves** : Myriam Marijon, Mme Laroche ; **Mairie du Cheylard** : Mme Roure ; **enseignantes** : Elisabeth Borlet/Gibert ; M.T Moulet ; **Chef d'établissement** : Christine Libois

Personnes excusées : Père Ch.Goudard ; **Tutelle Diocésaine** : Mme Muraro ; M.Delays ; **enseignante** : Chareyre I. ; **parents APEL**: M.Pierre-Clément Chabal, Mne Laetitia Chomarar

Voici les différents points abordés :

❖ Bilan de cette fin d'année scolaire :

Pour les élèves : Avec l'allègement des mesures sanitaires, tous les enfants auront bénéficié d'une sortie scolaire sur la journée :

Les classes de maternelle et GS/CP seront allés à la base de loisirs du Neyrial à Yssingeaux.

Les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 se sont rendu à St Nazaire en Royans pour découvrir un jardin avec des fontaines pétifiantes et réaliser une balade en bateau à roues.

Ces deux sorties ont été intégralement financées par l'APEL.

L'APEL offrira également le jeudi 1^{er} Juillet un repas aux enfants : Godiveaux / frites et un spectacle de magicien dans l'après-midi. **Cette journée festive débutera par une célébration animée par Le père Christian Goudard.**

L'équipe enseignante : Deux enseignantes partent à la retraite : Madame Pierrette GINOUX et Madame Isabelle CHAREYRE. La composition exacte de la totalité de l'équipe sera connue courant juillet.

Les effectifs : pour la rentrée prochaine, au jour d'aujourd'hui, il y a aura 75 enfants : maternelle : 20 élèves ; GS/CP : 16 élèves ; CE1/CE2 : 20 élèves ; CM1/CM2 : 19 élèves.

❖ **Les projets à venir : (mise en place à la rentrée prochaine)**

- **Le projet langues vivantes** : Projet « BI-langues » : les enfants de la MS au CM2 bénéficieront de 2 langues : Anglais et initiation à l'allemand. Cela devrait s'articuler de la façon suivante : à compter de la rentrée, les enfants de la MS au CE2 auront une nouvelle intervenante en anglais, une fois par semaine. Pour les MS/ GS : 30 minutes par semaine, pour les CP : 45 minutes et pour tous les autres 1 heure par semaine.
- **Les CM1/CM2 auront toujours Mme FARGE, avec 1 heure par semaine.** (afin de faire le lien avec les 6^{ème} et la validation des compétences du cycle 3)

En plus de cela, des temps d'initiation à l'allemand seront proposés par Mme FARGE, par niveau de classe également. Cette langue sera abordée de façon ludique autour de la réalisation de projet concret comme réaliser une recette de cuisine avec les enfants en allemand ou échanger avec des groupes d'élèves d'une classe allemande pour les plus grands...

- **Le rapprochement avec le collège St Louis** : Une rencontre avec Monseigneur BALSÀ, les responsables des tutelles de nos établissements et les chefs d'établissements a eu lieu cette année. Cela nous a permis de bien réaffirmer que nous devons avancer et programmer l'avenir ensemble, vers la construction d'un ensemble scolaire commun. Pour se faire, un nouveau projet éducatif et pastoral sera réécrit au cours de l'année scolaire 2021-2022.
- **Cela débouchera sur la mise en place de projets communs que nous mettrons en place dès cette rentrée 2021. (le projet « bi-langues » en fait partie)**

-Classe découverte à Autrans : les élèves de CM1/CM2 se rendront avec les élèves de 6^{ème} du collège en classe découverte à Autrans. Tous vivront sur le même site, auront des temps de retrouvailles, mais des temps d'apprentissages séparés qui leur permettront notamment de valider les compétences du « Savoir Nager », du vivre ensemble et le développement des liens entre collégiens et élèves du cycle 3.

Pour cette année, vu les circonstances, il est proposé que seuls les élèves de CM2 y participent. Une circulaire viendra rapidement confirmer cette mise en place.

- **Classe équitation** : les élèves désireux de pratiquer l'équitation et de valider leurs « galops » pourront, en s'inscrivant à cette option, se rendre en même temps que les élèves de St Louis, sur une dizaine de séances en CM2. C'est le nombre de séances qu'il manque pour permettre la validation du niveau 3 .
- **Rapprochement au niveau administratif** : à compter de la rentrée, nous utiliserons le même serveur administratif pour la gestion des élèves : « Charlemagne ». il pourrait donc y avoir un accès à école directe pour les familles et des possibilités d'échanges accrues avec les familles par ce biais.
- **Les rencontres parents/enseignantes** : elles seront maintenues l'an prochain.

Interventions en musique : une interrogation demeure car la compétence devrait être gérée à compter de l'année 2022 par Val'Eyrieux. Des soucis de prise en charge du budget seront donc à prendre en compte. Notons que cette intervention en école est plébiscitée par tous ; Souhaitons que celle-ci continue à être programmée.

La commission de restauration continuera de veiller à ce que nos enfants gardent des repas équilibrés tout au long de l'année, avec la mise en place de temps forts à thèmes comme en cette fin d'année scolaire : « Repas fête foraine » ou présence « de la fontaine au chocolat » ; en lien avec Coralys, la société de restauration du collège.

○ Les projets autres pour notre école (en préparation) :

Projet artistique pour tous les élèves : création d'une fresque collective à accrocher sur les grilles du city (demande écrite à faire à la Mairie, mais qui devrait être accordée selon Mme Roure, présente) afin de promouvoir notre école et de la signaler.
M.guy Chambon sera sollicité pour nous guider dans ce projet.

Projet « recyclage » en lien avec l'intervention du Sytrad cette année avec Les CM. Les CM2 auront pour mission d'initier et de sensibiliser les plus jeunes de l'école au tri et au recyclage.

Nous remercions vivement les personnes présentes et espérons vous compter parmi nous lors de notre prochaine rencontre.

➤ Date du prochain conseil d'établissement : Mercredi 10 Novembre 2021 à 20h à l'école.

Dans l'attente de pouvoir échanger, je vous prie de croire en mon dévouement auprès de vos enfants.

Christine LIBOIS